

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

「雷様におへそを取られる」と思っていた純粋な頃なら、ビクビクして過ごさないといけないほど雷の多い夏ですが、いかがお過ごしですか？

先日、東京五輪・パラリンピック組織委員会の森喜朗会長とお食事をさせていただきました。森会長は前立腺と肺のがんを患い、髪の毛は全部抜けて余命宣告までされていたときに、オブジーボを勧められたそうです。「死ぬ覚悟をしていたから、なんでもいいよ。なんでも飲むよ」と服用を始めたところ、劇的な効果があり、生還なさいました。今では髪の毛もふさふさと生え、月に1回オブジーボを点滴するだけで、80歳になられても「ゴルフはハーフなら回るよ」とのことで驚きました。「僕はたばこを一度も吸ったことがなくてねえ。だからオブジーボが劇的に効いたといわれているんだ。たばこを吸っていなくてよかったよ。開発者にぜひノーベル賞をあげてほしいね。薬に感謝だよ!」と、しみじみとお話し下さいました。

「児島さん、実は僕ね、小池知事とは仲悪くないんだよ～はっはっは!」と笑いながら、スベアリブにかぶりついたお姿を見て、80歳には見えない精気と、余命宣告を受けた人とは思えない生命力を感じ、あらためてオブジーボのすごさを痛感しました。

適切な薬との出会いを薬剤師が創っていたらよいなと思いました。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子